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呼和浩特晚报讯（记者 王英）老旧小区外
墙改造过程中，采用电动吊篮或者双排脚手架
是常见的施工方法，而在日常生活中，提及老
旧小区改造，人们首先想到的就是被绿网围起
来的一栋栋楼房。但内大家属院在老旧小区
改造过程中却没有使用脚手架，居民家窗前也
看不到绿网。

5月30日，在内大家属院南区，几名工人正
在平整土地，不远处停放着几辆绿色的渣土车，
一辆橘红色的曲臂式高空作业车缓缓地移动
着，院里几位老人正聚集在小广场上聊天。在
内大家属院北区，几名工人正忙着贴外墙瓷砖，
一旁的楼栋前，大型机械正忙着运送管道。内
大社区副主任崔金浩介绍，内大家属区分为南
区和北区，共25栋楼1335户居民。今年该小区
被列入老旧小区改造范围，4月份施工队就入
场开始施工，截至目前，外墙改造已经基本完
工，正在进行地下管网的施工改造。

相比其他老旧小区施工改造，内大家属院
的改造同样也涉及外墙改造、屋顶防水改造、
地下管网改造等，但是在现场，记者并没有看
到与其他小区改造现场一样的脚手架和绿
网。在内大家属院居住多年的李先生介绍，小
区改造是好事，居民都很支持，但是不少小区
在改造过程中都要搭设脚手架、安装绿网，不
仅费时间而且遮光，影响大家正常生活。“小区
改造不是一天两天就能完工，工人们安装架子
费时费力，而且施工中噪音比较大，安装上绿

网后，家里的光线遮挡得就更厉害了，所以我
们就和社区、施工方沟通，能不能不搭设脚手
架，不安装绿网。”李先生说。

原本以为这样的要求行不通，但让居民没
想到的是改造开始后，施工方果真没有搭设脚
手架，没有安装绿网。“我们在施工之前通过入
户走访，召开协商会议，充分听取了居民的意
见，尤其是居民中老年人居多，休息时间差异化
比较大，搭架子、装绿网既影响居民休息又遮
光，所以施工方在保障施工安全的前提下，采用
了高空作业车进行外墙改造施工。”崔金浩说。

内大社区在辖区老旧小区改造过程中，认
真倾听居民意见，充分发挥居民的积极性参与
到改造中。崔金浩介绍，由于内大家属院内老
年人比较多，社区将家属院里原来一处绿地改
造成了小广场，日常开会、活动都在小广场举
行。这次老旧小区改造不仅给小广场更换了座
椅，社区还动员居民积极加入到小广场的美化
绿化中来。“老人们爱种菜，但在公共绿化带里
是不允许的，所以我们就告诉居民可以种花种
草，让居民自己动手扮靓家园。”崔金浩表示。

5月 25日，内蒙古超高压供电公司召开安
全生产重大事故隐患专项排查整治2023行动动
员会，并以此为契机，进一步推动安全生产专项
整治工作走深走实。

一直以来，该公司聚焦安全这一电力生产
企业永恒的主题，准确把握和理解开展专项排
查整治的重要意义，准确领悟开展重大事故隐
患专项排查整治的重要性和紧迫性，以认真负
责的态度、严格有效的措施、严谨积极的作风，
坚决彻底排查整治消除各类安全风险隐患，坚

决防范遏制重大安全事故。
该公司围绕提高风险隐患排查整改质量、

提升发现问题和解决问题的能力，深入开展专
项排查整治行动，切实从根源上找准风险隐患，
从根本上解决存在问题，有效防范化解重大事
故风险，确保重大事故隐患得到系统治理，始终
以“时时放心不下”的责任感和“时不我待”的紧
迫感，坚决守住安全底线，筑牢安全根基，提升
电力工作本质安全水平，为自治区500千伏安全
稳定运行贡献力量。 （段洁）

呼和浩特晚报讯（记者 徐达明）5月30日上
午，由市公安局城市管理支队、市城市管理综合
执法局、新城区公安分局青城巷派出所、新城东
街街道办事处及新城东街街道党委社区组成的
宣传队来到新城区党委小区，向小区居民宣传
文明养犬的相关知识，同时开展座谈会，听取小
区居民代表对文明养犬的意见和建议。

活动现场记者看到，宣传队的工作人员向小
区居民讲解并演示了养犬登记证的办理方法。

“在日常工作中，我们对不会使用手机App办理
养犬登记证的居民会主动帮助他们操作办理，并
告知其如何办理养犬登记证年检等相关知识，让
居民通过最简单、最快捷的方式办理相关手续。”
市公安局城市管理支队副支队长佟警官说。

在座谈会上，居民代表张女士说：“文明养
犬非常重要。我们小区前面有一个小广场，平
时散步时经常会踩到宠物排泄物，这些养犬的
人遛狗不拴绳，这样的不文明养犬行为应该管
理一下。”居民钱先生说：“小区里有居民养大型
犬，每天晚上乱叫，严重影响大家休息。”

针对居民提出的问题，市公安局城市管理
支队副支队长佟警官表示，文明养犬是每一位
居民都应该认识和知道的，这需要相关部门加
大宣传，让更多的居民了解文明养犬，做到文明
养犬。居民遇到犬只扰民等情况可拨打报警电
话，辖区派出所在接到养犬扰民的报警后，要依
法依规调查取证，并及时阻止不文明养犬的行
为，对饲养烈性犬、大型犬的养犬人，要告知其
行为违法，下达书面行政整改通知，并通知上级
部门依法处置，给居民创造良好的生活环境。

呼和浩特晚报讯（记者 马妍）入夏以来，气
温升高，树木植物进入生长旺盛期，但树木长得
过高、离电线过近等安全隐患也随之而来。为
尽快消除安全隐患，给市民营造安全稳定的生
活、工作环境，近日，我市多个社区对辖区内存
在安全隐患的树木树枝进行了修剪。

总局街道路上的树木繁荫茂密，但夏天虫
害严重，树木垂枝遮挡视线，存在交通安全隐
患。5月 28日，曙光街社区组织绿化施工队对
总局街路段树木进行整形修剪，去除病虫枝、干
枯枝、下垂枝等，确保树型自然美观，提升道路

整体观赏效果。
在修剪过程中，绿化施工队作业人员通过

“疏枝”“短截”等方法，对树枝进行合理修剪，清
除存在安全隐患的枝条，减少行道树生长过密
对交通安全的影响。同时，养护队安排人员负
责运送树枝、清理路面，做到工完场清，确保施
工安全。

5月27日，迎宾南路社区接到群众诉求，反
映辖区内树木遮挡到部分住户的窗户，影响采
光，希望社区帮忙协调解决。

获知情况后，社区高度重视，网格员立即
赶到现场查看情况，发现枝叶距离居民楼较
近，部分电线包裹在树枝内，不仅存在挡光现
象，还存在安全隐患。确定情况后，社区第一
时间联系辖区志愿者，对影响住户采光的树木
进行逐一分锯、修剪，同时对修理掉的枝叶及
时清理，以保证行人和车辆的正常安全通行。
原本枯枝遮挡的窗户变得明亮起来，树枝修剪
后阳光照进屋子，更照亮居民的心里，大家纷
纷表示这是社区帮助居民解决了实际困难，办
了实事，做了好事。
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